

Une rencontre pleine d'effervescence avec des milliers d'étudiants des universités de la province de Qom - 26 /Oct/ 2010

Lors d'une rencontre pleine d'effervescence avec des milliers d'étudiants des universités de la province de Qom, le mardi 26 octobre, l'Honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, a vu aux deux niveaux de « l'idéologie monothéiste » et les « événements » le terreau favorable à une programmation à long terme, censée assurer la pérennité du progrès de l'autorité nationale. Il a ensuite décrit les traits et les nuances liés à ce concept très important qu'est la sagacité. « Les jeunes lucide, perspicace et dynamique de ce pays poursuivront leur tâche bénie sur le chemin de la grandeur de l'Iran islamique ; et ils couvriront le resplendissant Islam, la chère patrie, la grande nation et l'histoire millénaire de ce pays de la gloire et de l'honneur. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique. Lors de cette rencontre qui a eu à la salle de prière Imam Khomeiny du sanctuaire de la vénérable Fatemeh Maassoumeh – bénie soit-elle – l'Honorable Ayatollah Khamenei a tenu à rappeler l'impératif que la sagacité nationale, avant de souligner que la programmation à long terme du front des ennemis de l'Islam et de la Révolution est une réalité incontestable. « Nombreux sont les preuves et documents confirmant que les événements surviennent de temps en temps dans le pays notamment les événements de 1999 et la sédition 2010, résultaient des programmations à long et à moyen terme de l'ennemi. Il a vu dans la sédition 2010 un renouveau aux plans de l'ennemi. « Ils ont fait tout pour agir dans l'affaire de la sédition 2010 de prendre en considération tous les aspects mais grâce à Dieu, ils ont échoué ; il va sans dire que grâce à la présence du peuple et sa perspicacité, ils devaient essuyer un échec. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui la pérennité des complots de l'Arrogance en dépit de ses échecs en série, montrent que les arrogants ne sont pas encore déçus. « Tenant compte d'une telle réalité, il incombe donc à l'Ordre islamique et à la nation iranienne d'envisager ses propres programmations à long terme. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique, qui, rappelant les efforts continus des centres et des foyers « intellectuel, politique et culturel » pour élaborer des programmations à long terme, a ajouté : Ce qui prépare essentiellement le terrain à telle programmation stratégique, s'annonce dans la promotion de la perspicacité du peuple surtout des jeunes.

Pour l'Honorable Ayatollah Khamenei, les jeunes pèsent de tout leur poids sur cette scène : la sagacité est un flambeau qui montre le chemin dans les ténèbres, une boussole qui, au milieu du désert poussiéreux de

stupéfaction, détermine le chemin juste vers l'objectif. Quant à l'importance innée que représente la perspicacité, le Guide suprême de la Révolution islamique l'a jugée la condition sine qua non à parvenir au succès total. « Même si toutes les conditions sont réunies, sans perspicacité, il serait en pratique impossible d'atteindre les objectifs. », a renchéri le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a classé la perspicacité dans les deux niveaux de « principe et de base, et de sagacité vis-à-vis des événements ». « La perspicacité à son niveau de principes prend sens dans la conception fondamentale des concepts monothéiste et dans une vision monothéiste. », a expliqué le Guide suprême de la Révolution islamique qui a ensuite approfondi la question en ajoutant : Dans une vision monothéiste, le monde est un ensemble solidement structurée, géré par des lois, et la vie de l'humain est entièrement agencée dans un but déterminé.

La vie dans une perspective monothéiste est un travail pérenne, orienté et ciblé. Dans une telle vision, l'existence et l'univers s'avèrent beaux et pleins de sens. Chaque mouvement, chaque geste a sa propre récompense divine. C'est justement pour cette même raison que déception, désespoir et dépression perdent leur sens dans une vision monothéiste, a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique, et selon lui, à l'opposé, l'idéologie matérialiste fait perdre à l'homme ses objectifs essentiels et conducteurs dans la vie. « Une telle vision du monde se résume dans le plaisir et le bénéfice individuel ; désespoir et déception attendent ceux qui n'obtiennent pas de tels objectifs. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui l'attention accordée à la différence fondamentale dans conscience matérialiste et non matérialiste contribue à former la perspicacité et consolider ses bases. « Il nous faut nous assurer une telle sagacité dans notre regard et notre vision afin de jouir d'un succès constant dans l'acte et la pensée. », a-t-il renchéri.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite déclaré la sagacité envers les différents événements, un autre niveau de ce concept, et à l'appui des sermons de la *Voie de l'éloquence*, il a évoqué les différentes dimensions d'une telle sagacité.

« La sagacité selon l'Emir des croyants consiste à avoir un aperçu juste et précis des événements, d'en réfléchir et de

sonder les questions et les événements. », a précisé le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui ignorer les réalités manifestes est une des pierres d'achoppement de l'homme. « Il faut ouvrir les yeux et de ne pas passer outre les événements ; et c'est ainsi, à la lumière de la réflexion et du sondage juste des questions, que nous parviendrons à la sagacité. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui la duperie dont ont fait l'objet un nombre des compagnons de l'Emir des croyants dans la bataille de Seffeyn, était un exemple manifeste de l'absence de sagacité. « Un nombre de personnes n'ont pas vu les réalités de la scène, ils avaient fermé les yeux sur les vérités pourtant bien évidente. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, qui en allusion à l'absence de sagacité chez un certain nombre de gens dans le courant des événements postélectorales, a ajouté : Un nombre de personnes en raison de l'absence de sagacité et par erreur, ont mis en avant la question de la fraude ; ces outsiders devaient présenter des preuves, et après, ils devaient en faire le suivi par le biais des voies que la loi a déterminées ; afin qu'après un réexamen et la vérification, la vérité soit déterminée, mais ces prétendants de fraude n'ont pas suivi cette voie légale et déterminée.

« Quoique, à cette époque-là, nous ayons prolongé le délai légal aux plaintes, et qu'il ait été confirmé devant les yeux des représentants des candidats protestataires, que les votes du peuple ont été vérifiés, ils ont rejeté cette méthode légale, et il fut clair qui désobéissaient à la loi. », a ajouté le Guide suprême de la Révolution islamique avant de souligner : se doter de perspicacité n'est pas difficile, tout le monde peut en parvenir. En l'occurrence, si la voie raisonnable et légale existe, mais il y aura quelqu'un qui en désobéisse et qui entreprend des démarches qui portent préjudice à la nation et aux intérêts nationaux, il va de soi que tout regard et jugement juste, impartial et normal fustige cet individu.

La négligence conduit également, aux yeux du Guide suprême de la Révolution islamique, à l'absence de perspicacité. « Parfois l'homme néglige même les questions majeures, de tels glissements ne sont pas en soi un péché mais s'ils se pérennisent, c'est l'absence de sagacité, ce qui est inadmissible. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique qui a tenu à rappeler qu'aujourd'hui, l'ennemi s'emploie surtout à ternir l'ambiance politique du pays. « Le Front de l'Arrogance emploie tout son armada sophistiqué propagandiste pour renverser les réalités du pays. La devoir des jeunes sur cette scène s'avère très lourd, car ils doivent discerner dans cette ambiance trouble, la vérité, tout en faisant profiter à leur environnement la perspicacité. », a ajouté l'Honorable Ayatollah Khamenei, qui

a ensuite évoqué les méthodes sophistiquées du Front de l'Arrogance dans sa campagne propagandiste, faisant un amalgame du juste et du faux en vue de faire égarer les gens et perturber le paysage politique du pays. « Et certains, a-t-il précisé, sciemment ou inconsciemment répètent la campagne ennemie et la font répercuter. »

« Pourquoi, dans certains cas, en dépit de la sagacité, les gens continuent à commettre des erreurs et des fautes ? s'est interrogé le Guide suprême de la Révolution islamique pour en répondre que la perspicacité est la condition sine qua non mais pourtant insuffisante. « Certains gens sont conscients des vérités mais ils n'ont pas la volonté et la détermination nécessaires pour les exprimer ou défendre le juste ; un nombre de facteurs pourra être à l'origine de cette absence de volonté. », a expliqué le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'ajouter : les désirs charnelles, les intérêts personnels, l'entêtement, la concupiscence... comptent parmi ces facteurs qui empêchent certains individus d'agir et défendre le juste. Ces gens-là en refusant de défendre le juste, servent le contre révolutionnaire, et dans une période, ils étaient de manière excessive révolutionnaire, mais pour différentes raisons, ils se trouvent dans l'état actuel.

« Il faut faire distinction entre dissident et ignorant, a insisté le Guide suprême de la Révolution islamique avant de préciser : dans l'affaire de la sédition de l'année passée, certains gens sans se rendre compte que cette sédition était le renversement, s'y sont engagés.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a tenu à appeler avec insistance les jeunes à la vigilance et à la perspicacité. « Il faut connaître tous les aspects compliqués de l'ennemi et être conscient de leur apparence séducteur. », a-t-il ajouté.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a estimé, plus loin dans ses propos, la rencontre avec les jeunes toujours agréable et enthousiaste. « La présence des jeunes là où ils se trouvent, influent sur l'environnement en raison de leurs sentiments, leur pensée et leur motivation, c'est pour cette même raison que l'ambiance générale du pays dont la majorité est jeune, est toujours imbibée volonté et de détermination, de ferveur et de raison. », a

constaté le Guide suprême de la Révolution islamique qui a tenu à rappeler le rôle des jeunes notamment ceux de Qom dans la période du mouvement islamique et l'avènement de la Révolution islamique. « Dans différentes étapes du mouvement islamique, les jeunes de Qom se trouvaient toujours aux premiers rangs et ils ont passé avec succès l'épreuve divine. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'ajouter que le front ennemi avait élaboré en collaboration des experts iraniens, un plan sophistiqué selon lequel il envisageait de faire de Qom qui est le centre de la Révolution islamique, une antithèse et le transformer en contre révolution mais la vigilance des habitants de Qom et leur juste analyse, ainsi que l'épopée des habitants de Tabriz ont fait échouer ce plan.

« Le front ennemi a aussi élaboré encore une fois un tel plan après le décès de l'Imam Khomeiny, un plan qui échoua aussi, grâce à la vigilance des jeunes du Qom, a précisé le Guide suprême de la Révolution islamique.

Plus loin dans ses propos, l'Honorable Ayatollah Khamenei en énumérant les résultats catastrophiques des actions entreprises, au cours de ces trois derniers siècles, par le monde de l'Occident, a souligné que ces crimes résultaient de l'éloignement du monde de l'Occident de la pensée divine et de la spiritualité. Ces réalités montrent que l'Arrogance occidentale est l'ennemi de l'humanité. "Ceux qui tentaient, pendant un certain temps, d'apporter le calme et le bien-être, pour l'humanité, avec l'humanisme, le libéralisme et la démocratie, ont abusé du pouvoir et de l'accès lucratif à la science de la technologie et ont commis des crimes, sans précédent, dans l'histoire de l'humanité. "Le mouvement du peuple iranien se trouve à l'opposé du mouvement déviationniste, constaté, en Occident, au cours de ces trois derniers siècles.", a indiqué l'honorable Ayatollah Khamenei, avant de préciser : "Les jeunes qui accompagnent leur savoir-faire de la pensée divine et qui visent, dans leurs actions, à assurer le bien-être matériel et spirituel de toute l'humanité, poursuivront leur mouvement, jusqu'à la réalisation de tous les objectifs de l'Islam et de la Révolution." Tout en rappelant les événements qui se sont produits, l'année dernière, dans le pays, le Guide suprême de la Révolution islamique a fait remarquer que de nombreux documents et preuves établissaient que ces événements étaient le résultat des programmes à moyen et à long terme de l'ennemi. L'honorable Ayatollah Khamenei a souligné que l'ennemi cherchait, tout particulièrement, à saper l'ambiance de la politique intérieure du pays. "Le front de l'Arrogance, a-t-il ajouté, se donne les moyens propagandistes les plus avancés, afin d'inverser et de manipuler les réalités."



Le Guide suprême de la Révolution islamique a rappelé aux jeunes qu'il leur revenait de compléter les précieux acquis de ces trente années. « Il s'agit d'un devoir historique. Le présent et le futur du pays vous appartiennent chers jeunes, qui vous incombe de vous préparer pour diriger le pays aux différents niveaux. », a conclu l'Honorable Ayatollah Khamenei.

Au début de cette rencontre, les mesdames et messieurs :

-Hamid Reza Khademi, doctorant de la philosophie

-Mohsen Zakeri, représentant de la communauté islamique des étudiants

-Zahra Jarfi Yeganeh, doctorante et mémorisatrice du Coran, et étudiante élue du pays

-Fatah Haeri, lycéen et inventeur

-Seyyed Mohammad Reza Borqei, écrivain et poète

-Sare Ibrahim Koutchak, étudiante élue, fille du Martyr Javid al-Athar

-Mohammad Mohsen Rabbani, médaille d'or des compétitions d'athlétisme d'Asie

-Et Hamid Reza Mohammadi, représentant du bassidj des jeunes

ont évoqué leurs points de vue sur différentes questions universitaires, scientifiques, culturelles, sociales et politiques. Les thèmes principaux de ces points de vue sont les suivants :

-Une programmation cohérente pour réaliser l'unité du howza et de l'université en formant des groupes de travail conjoint

-La vigilance des étudiants en tant qu'officier de la guerre soft face aux complots sophistiqués de l'ennemi

-La nécessité de la restructuration des institutions éducatives et de recherche pour assurer une activité efficiente censée produire de la science

-Un travail fondamental pour propager les sciences islamiques parmi les jeunes dans le but de rendre objectif les fonctions tous azimuts de la religion dans la vie individuelle et collective

-La nécessité de rendre culturel le travail collectif et de former l'élite politique dans les universités

- L'approfondissement de l'unité des responsables et du peuple en tant que secret du progrès et de l'autorité de la Révolution et de l'Iran

- La vigilance totale vis-à-vis de toute sédition

- Le suivi infallible et sage des droits du peuple à propos du nucléaire

- Préparer la troisième génération à la résistance et au dévouement sur la voie de la défense des valeurs de l'Islam et de la Révolution

- La programmation précise pour réaliser le document stratégique des perspectives vicennales

- Fournir les infrastructures appropriées de l'art à Qom et soutenir les artistes de la province

- Propager la langue et la littérature persanes dans les autres pays

- Former des think tank intellectuel et culturel pour approfondir les convictions des jeunes et promouvoir leur perspicacité

-Distribuer équitablement les moyens et les budgets parmi les universités du pays

-Accorder plus d'intérêt au sport public

-Accorder plus d'intérêt à la devise fondamentale de la quatrième décennie de la Révolution « progrès et équité » dans les programmations

-Accorder un intérêt tout particulier de la part des responsables à tous les niveaux à la nécessité que représente servir le peuple.